

《单词百科:pneumocystis是什么意思?pneumocystis怎么发音?pneumocystis的解释和用法》

英语单词pneumocystis是什么意思?pneumocystis怎么读?pneumocystis怎么发音?简答网为您整理了pneumocystis的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



pneumocystis的意思

- 1、[医]肺囊虫;

pneumocystis的相关词组

- 1、pneumocystis jiroveci 耶氏肺孢子虫;

pneumocystis的双语例句

- 1、Microscopically, every alveolus is filled with granular pink exudate in this case of Pneumocystis carinii pneumonia.

显微镜下, 卡氏肺孢子虫肺炎中每个肺泡内都充满粉红色颗粒状渗出物.

2、Results: The structure of *Pneumocystis carinii* cyst was seen clearly after staining with Giemsa s stain.

结果: 姬氏染液染色后,肺孢子虫包囊结构清晰可辨.

3、The exudate consists of edema fluid, protein, *Pneumocystis* organisms, and dead macrophages.

渗出物包含水肿液、 蛋白质、 肺孢子虫以及坏死的巨噬细胞.

4、About 50 % of Acquired Immunodeficiency Syndrome (AIDS) patients will develop *pneumocystis carinii* pneumonia (PCP).

约50%以上的获得性免疫缺陷综合征 (AIDS) 病人会出现卡氏肺孢子虫病 (PCP).

5、At higher magnification, the granular pink exudate of *Pneumocystis carinii* pneumonia is seen.

高倍镜下, 可见卡氏肺孢子虫肺炎肺泡内粉红色颗粒状渗出物.

6、Are you worried that this is PCP (*pneumocystis* pneumonia)?

您担心这是肺囊虫性肺炎 吗?

7、*Pneumocystis* pneumonia is commonest AIDS-defining illness in this year.

肺囊虫肺炎是本年最常见的爱滋病界定疾病.

8、Objective : To contrast the effect of some reagents to stain *Pneumocystis carinii* cysts and trophozoites.

目的: 比较卡氏肺孢子虫的染色效果.

以上是简答网为您整理的pneumocystis怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于pneumocystis的用法、pneumocystis的释义、pneumocystis的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/pneumocystis>